GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

CONSEJERÍA DE SALUD

Pablo Ignacio Fernández Muñiz

Consejero

Oviedo, 27 febrero de 2020

Buenos días,

Te hago llegar una infografía donde de manera sencilla queremos transmitir a nuestros convecinos que el Sistema Sanitario tanto a nivel estatal como regional está preparado.

Con esta comunicación no persigo otra cosa que la información que llegue a nuestra población sea veraz, actualizada y sobre todo eficaz a la hora de resolver cualquier duda que pueda surgir.

La idea es que en la medida de lo que consideres adecuado hagas llegar esta información a cuantos organismos, departamentos y personas consideres oportuno.

La Consejería de Salud del Gobierno del Principado de Asturias, mantiene permanentemente actualizado el protocolo de actuación adaptándolo a la situación de manera coordinada y en todo momento con el Ministerio de Sanidad.

El Ministerio de Sanidad nos traslada que, en este momento, además de China, las zonas de riesgo son Japón, Corea del Sur, Singapur, Irán y las regiones del norte de Italia: Véneto, Lombardía, Emilia Romagna y Piamonte.

No dudes en que os haremos llegar esta y otras comunicaciones a medida que haya cambios.

Por el momento, todos los casos de España son importados y se está intentando contener la transmisión.

Me gustaría recordarte, además, que las medidas generales de prevención para el COVID-19 son las mismas que para otros virus respiratorios: el lavado frecuente de manos con agua y jabón; el uso de pañuelos desechables; utilizar el bazo o el hueco del codo en caso de estornudos y tos; y evitar tocarse ojos, nariz y boca.

Te invito a ponerte en contacto conmigo para cualquier duda o ayuda que precises.

Sin otro particular recibe un cordial

